### 2 Politique

### **Diplomatie**

# Trois nouveaux ambassadeurs présentent leurs lettres de créance



Le chef de l'Etat recevant les lettres de créance de l'ambassadeur du Cameroun.

O'. N. Libreville/Gabon

C'est au cours d'une cérémonie solennelle organisée au palais du bord de mer, hier, que le chef de l'État Ali Bongo Ondimba, a reçu les accréditations des nouveaux diplomates d'Arabie Saoudite, du Cameroun et d'Italie. Plusieurs personnalités gabonaises étaient

#### également présentes.

LA diplomatie était à l'honneur hier au palais de la présidence de la République, avec la cérémonie solennelle consacrée à la présentation des lettres de créance de trois nouveaux diplomates dernièrement accrédités dans notre pays. Le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a reçu les accréditations des ambassadeurs extraordinaires et plénipotentiaires d'Arabie



Le numéro un gabonais saluant l'ambassadeur d'Arabie Saoudite, peu après avoir reçu ses lettres de Créance.

Saoudite, Abdulrahman Salam Aldahfias; du Cameroun, Edith Félicie Noëlle Ngaeto Zam épouse Ondoua; et d'Italie, Gabriele Di Muzio.

Plusieurs personnalités gabonaises ont assisté à cette cérémonie solennelle. Entre autres, le vice-président de la République, Pierre-Claver Maganga Moussavou, le ministre des Affaires étrangères, Abdu Razzaq Guy Kambogo, le secrétaire général

de la présidence de la République, Jean-Yves Teale, le directeur de cabinet du chef de l'État, Brice Laccruche Alihanga, etc.

Au cours des entretiens que le président Ali Bongo Ondimba a eu avec chacun de ses ambassadeurs, il a été question pour lui de préciser ses orientations en vue de hisser les relations entre le Gabon et leurs pays respectifs à un niveau supérieur.

Rappelons que cette céré-



Poignée de main entre le président de la République et l'ambassadeur d'Italie.

monie fait suite à d'autres rencontres que le numéro un gabonais a eues avec d'autres ambassadeurs accrédités dans notre pays, la semaine dernière. Tout a commencé par l'audience accordée au doyen et vice-doyen du Corps diplomatique. Philippe Mangou (Côte d'Ivoire) et Dmitry Kourakov (Russie) ont en effet échangé avec le numéro un gabonais le 09 mai dernier. Quelques jours plus tard, le 13 mai,

le tour revenait à, outre le diplomate russe encore, l'ambassadeur de France Philippe Autié, son collègue Changchun Hu (Chine) et le Chargé d'Affaires de l'ambassade des États-Unis, Samuel R. Watson III, d'échanger avec le président Ali Bongo Ondimba...

Notons que tous les trois nouveaux ambassadeurs d'Arabie Saoudite, du Cameroun et d'Italie ont pour résidence Libreville.

## Sylver Aboubakar Minko-Mi-Nseme et Sayid Abeloko instruits par le chef de l'Etat

O'. N. Libreville/Gabon

Le nouvel ambassadeur du Gabon au Maroc et son collègue du Togo, ont été reçus par le président de la République Ali Bongo Ondimba hier.

PROMUS respectivement ambassadeur du Gabon auprès du royaume du Maroc, et ambassadeur du Gabon auprès de la République du Togo avec juridiction sur le Ghana et le Bénin, il y a plusieurs mois, Sylver Aboubakar Minko-Mi-Nseme et Sayid Abeloko ont été reçus en audience, hier, par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba. La rencontre a eu lieu au palais de la présidence de la République.

Au cours de leur entretien avec le numéro un gabaonais, il a été question pour ce dernier de les instruire et les appeler à œuvrer au renforcement des liens de coopération et d'amitié entre le Gabon et leurs pays d'affectation respectifs avec qui Libreville entretient des relations

d'amitié et de fraternité. Occasion également pour Ali Bongo Ondimba d'exhorter ces deux diplomates à ne ménager aucun effort dans l'accoplissement de leurs missions régaliennes, afin de mieux vendre "la destinantion Gabon" à nos partenaires. Cela, en vue d'atiter davantage d'investisseurs pour accompagner le développement économique du Gabon.

Rappelons que contrairement à l'ancien directeur généal de l'Office des Ports et Rades du Gabon (Oprag), Sayid Abeloko, qui découvre le monde diplomatique, Sylver Abou-



Une phase de l'audience que le président Ali Bongo Ondimba a accordée aux ambassadeurs Sylver Aboubakar Minko-Mi-Nseme (d) et Sayid Abeloko (g).

bakar Minko-M-Nseme lui, est dans la diplomatie depuis plusieurs années. Jusqu'à sa nomination au Maroc, il était en poste à Lomé comme chef de Mission diplomatique avec juridiction au Ghana et au Bénin.

### **PDG**

# Appel à clore le débat sur la vacance de pouvoir au sommet de l'État

J.K.M

Libreville/Gabon

Pour le Parti démocratique gabonais (PDG), le chef de l'État assume pleinement sa tâche.

DANS un communiqué rendu public, hier, et visé par le conseiller du distingué camarade président auprès du secrétaire général et porte-parole, Estelle Flore Angangou, le Parti démocratique gabonais (PDG) s'est réjoui de "la reprise progressive des activités par le distingué camarade président du PDG, Ali Bongo Ondimba, et du fonctionnement régulier des institutions", tout en in-

vitant "les uns et les autres à clore de manière définitive le débat sur sa capacité à assumer ses fonctions au sommet de l'État, ainsi que les suspicions malveillantes sur le fonctionnement des institutions dont la présidence de la République".

Une prise de position d'autant plus justifiée que, souligne le communiqué, "depuis son retour au Gabon le 23 mars dernier, Ali Bongo Ondimba montre des signes de regain d'énergie et de vitalité. Il préside aux destinées du Gabon, conformément au mandat que lui a confié le peuple gabonais en août 2016". Pour preuve, peut-on y lire, "le distingué camarade président s'attelle chaque jour, à sa tâche, et a reçu en audience le Premier ministre, les présidents des Institutions constitutionnelles, les hauts dignitaires et cadres du pays, pour les rassurer et faire avec eux, le point sur les différents dossiers en cours et les perspectives à venir".

Dans cette perspective, sur le plan diplomatique, révèle le communiqué, "Ali Bongo Ondimba a reçu le doyen et vice-doyen du Corps diplomatique accrédité au Gabon ainsi que les ambassadeurs des quatre pays membres du Conseil de sécurité de l'Organisation des Nations unies (Onu)".

De même, le chef de l'État

De même, le chef de l'État s'est entretenu au palais de la présidence de la République, "avec ses homologues togolais, Faure Essozimna Gnassigbé, et ivoirien, Alassane Dramane Ouattara, avec lesquels il a évoqué les voies et moyens de renforcer la coopération bilatérale tout en abordant les questions d'intérêt commun, régionales et internationales".

D'où mentionne le communiqué, "au vu de cet agenda particulièrement chargé, lequel se poursuit, le PDG exprime sa reconnaissance à Dieu, et lui rend grâce, pour avoir exaucé ses prières et permis au distingué camarade président de recouvrer sa santé et de reprendre ses activités de façon optimiste. Une reprise rassurante qui doit marquer la fin de l'usage immodéré de la mauvaise foi en politique (.)" Le temps est venu de laisser le président de la République et le gouvernement assurer la réa-



Estelle-Flore Angangou, porte-parole du PDG, lors d'une précédente sortie.

lisation des aspirations du peuple gabonais, consolider davantage l'unité nationale et accélérer la transformation du Gabon".

En guise de conclusion, le PDG a appelé "ses militants et militantes et l'ensemble des Gabonais et Gabonaises à la sérénité, à la vigilance, à la prudence et à la prévenance, face aux formules politiciennes creuses, à la langue de bois et à la mauvaise foi en politique de certains leaders".

Photo : LLIM/ L'Union